

de la Province de Québec ; puis, viennent les person-
sages suivants : L'honorable Premier Ministre et
madame Ross, l'honorable M. Blanchet et madame
veuve Langevin, l'honorable M. Pelletier, sénateur, et
madame Pelletier, M. Valin, M. P., et madame Valin,
M. et madame J. D. Brousseau, M. et madame Léger
Brousseau, propriétaire du *Courrier du Canada*, repré-
sentés par leur fils, M. L. Brousseau, étudiant au col-
lège de Lévis ; M. le Chevalier et madame Robitaille,
M. Sharples et madame veuve Pelletier, M. et madame
E. Couture, M. S. Lesage, député-ministre ; M. et
madame F. Caubray, M. et madame H. J. B. Chouinard,
M. et madame Louis Paré.

Une foule nombreuse de fidèles venus de Québec par
les trois bateaux, "Brothers," "Lévis" et "Vega," ou
accourus des paroisses environnantes, encombraient le
vaste sanctuaire. Bientôt, Son Eminence, revêtu de
la pourpre cardinalice, quitte le couvent des révérends
Pères Rédemptoristes pour venir présider la cérémo-
nie. Parmi le clergé qui l'escorte, figurent le révérend
M. E. Méthot, Recteur de l'Université Laval ; les révé-
rends Pères Gronier et Lefebvre, O. M. I. ; Messieurs
les curés de St-Joachim, de St-David, de St-Roch, de
L'Ange Gardien, de St-Féréol et de St-Tite ; les abbés
P. Beaulieu, Lindsay, Labourière et Bégin, du collège
de Lévis, et l'abbé O. Marois ; MM. les abbés Gagnon
et Garneau, de l'archevêché de Québec, agissent comme
maîtres des cérémonies. En tête de la procession
marche la fanfare du collège de Lévis, venue à Sainte-
Anne sur la gracieuse invitation du R. P. Supérieur.
Sous la direction de l'abbé Beaulieu et de M. O. Audet,
leur chef, les musiciens ont joué avec effet plusieurs
beaux morceaux, dans l'église et en plein air, dans les
rues du village et sur le bateau. Tout le village de
Ste-Anne était paré d'oriflammes, de pavillons et de
banderolles. Sur le fronton d'une arche érigée en l'hon-
neur de Son Eminence, on lisait le chronogramme
suivant, dicté par le R. P. Guillemain : *Dieu couronne*